

Vorlage Nr. 101.18.663

7. September 2017
1 von 1

Situation des Kulturförderpreisträgers Studio Lev

Anfrage

zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie ist die Situation des Kulturförderpreisträgers der Stadt Kassel „Studio Lev“ und seines im Frühjahr bezogenen Spielortes im Schillerviertel?
2. Hätte die Stadt nicht bei den notwendigen Schallschutzmaßnahmen helfen können, wie dies z.B. beim Kulturzelt passiert ist?
3. Ist der Stadt bekannt, wie hoch der finanzielle Schaden für das Studio Lev durch die Einrichtung des neuen Spielortes und jetzt das Verlassen ist?
4. Was hat die Stadt getan, um einen neuen Spielort zu finden?
5. Wann wird die Stadt endlich konkret aktiv, damit das Raumproblem der „Freien Szene“ nicht nur erkannt, sondern auch behoben wird?
6. Wie viel Geld ist im Haushaltsplanentwurf für die Behebung der Raumprobleme der „Freien Szene“ vorgesehen?

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Marcus Leitschuh

gez. Dr. Michael von Rüden
Fraktionsvorsitzender